

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan di lapangan dengan menggunakan metode kualitatif terhadap ritual pitulasan di desa Ngroto, maka ada beberapa hal yang diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan Ritual Pitulasan di Desa Ngroto Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan

Ritual pitulasan dilaksanakan pada malam tanggal 17 Qomariyyah di mulai dengan shalat maghrib berjamaah sampai selesai yang bertempat di mushola miftahul huda. Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin setiap satu bulan sekali yang sifatnya umum dilaksanakan sampai sekarang dengan jamaah yang mencapai ribuan dari masyarakat desa Ngroto bahkan luar kabupaten. Adapun prosesi pelaksanaan ritual pitulasan yakni *pertama* pembukaan Surah al-Fatihah, *kedua* Istighotsah, *ketiga* membaca Surah Yasin, *keempat* membaca manaqib, *kelima* do'a manaqib, *keenam* membaca tahlil, *ketujuh* do'a tahlil, *kedelapan* maulidurrasul Muhammad SAW, *kesembilan* do'a maulidurrasul, *kesepluluh* mauidhoh hasanah dan do'a penutup. Setelah pelaksanaan pitulasan selesai kemudian dilanjutkan dengan makan bersama yang sudah disediakan oleh kelompok jamaah al-khidmah.

2. Persepsi Jama'ah Al-Khidmah Terhadap Ayat-ayat yang dibaca Dalam Ritual Pitulasan

Pembacaan al-Qur'an dalam ritual pitulasan merupakan bentuk untuk mendekatkan diri kepada Allah dan bentuk ucapan syukur atas apa yang Allah berikan. Dengan mengikuti ritual pitulasan dapat memberikan manfaat dan pengaruh secara sosial maupun batin antara lain dapat membuat hati dan fikiran menjadi lebih tenang saat menjalani semuanya termasuk dengan mengikuti ritual pitulasan, sebagai bentuk berdoa dan ikhtar untuk memperlancar hajat, keselamatan dunia akhirat, dapat memberikan ketenangan jiwa bagi orang

yang membaca ayat-ayat al-Qur'an serta mempererat terjalinnya tali silaturahmi.

B. Saran

Setelah melakukan observasi dan wawancara terhadap kegiatan ritual pitulasan di Desa Ngroto, penulis menemukan hal yang perlu dibenahi kembali agar kegiatan pitulasan menjadi lebih baik. Oleh karena itu, penulis memberikan sedikit saran sebagai berikut :

1. Bagi peneliti

Penulis menyadari dalam skripsi ini masih banyak kekurangan, penulis juga menyarankan peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian secara bertahap agar mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam dan menyaring informasi yang benar-benar penting.

2. Pengurus

Bagi pengurus al-khidmah Ngroto untuk terus mempertahankan rutinitas majelis dzikir dalam ritual pitulasan dan mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari agar bermanfaat bagi diri dan kehidupan bermasyarakat.

3. Jamaah

Selalu istiqomah yang diharapkan penulis bagi jamaah dalam menghadiri majelis dzikir pitulasan, niat ikhlas, tulus mencari ilmu, mengajak kerabat, keluarga, teman untuk hadir dan turut serta ikut dalam majelis dzikir tersebut.

4. Masyarakat Ngroto

Diharapkan masyarakat saat mengikuti ritual pitulasan hendaknya dengan hati yang sungguh-sungguh untuk mencari Ridho Allah Swt, masyarakat juga diharapkan untuk selalu mendukung kegiatan ini dengan saling memberikan kenyamanan dan kedamaian bersama.

Demikian skripsi yang penulis susun dengan mengucapkan Alhamdulillah kepada Allah swt atas semua nikmat, rahmat, taufiq dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.